

Unité Pastorale de Beyne-Heusay

Nouvelles de nos paroisses N°62

DECEMBRE 2020 : EN ATTENTE DE...



Notre Dame de la
Visitation
à Bellaire



St Barthélemy à Beyne



St Laurent à Heusay



La Vierge des pauvres
à Moulins-sous-Fiéron,



St Antoine l'Ermite
à Queue-du-Bois



St Pierre à Saive

Frappé par la deuxième vague de la pandémie du Corona virus, le monde vit en attente. En attente de quoi ? Certaines personnes sont en attente tout simplement de la fin du deuxième confinement. D'autres sont en attente du vaccin comme antidote au virus du Covid19. D'autres encore, attendent la fin de la pandémie. Il y a encore d'autres attentes non relevées ici. Toutes ces attentes ont en commun les promesses. Promesses de l'allègement et de la fin du confinement, promesses du vaccin, promesses d'un nouveau monde sans covid19.

Quand, comment, par qui se réaliseront ces promesses ? Nous ne savons pas trop bien les moments, la nature de réalisations de ces promesses. En attendant, nous sommes obligés de souffrir l'épreuve de la maladie que provoque ce fâcheux virus.

Le temps de l'Avent dans lequel nous sommes entrés, il y a une semaine, est un temps qui invite les chrétiens à une attitude d'attention, teintée de vigilance aux signes de promesses. Exactement, comme nous invite les observances qui font reculer la pandémie. Ces mesures, dites barrières de distanciation sociale, sont un ensemble des manques et d'efforts qui constituent des épreuves à traverser pour espérer l'éradication de la maladie.

Il en est de même dans l'attente chrétienne où chacun assure « le service du portier » comme le Christ nous y a invité lors du premier dimanche de l'Avent : « *Prenez garde, restez éveillés...* » (Marc 13,33) Nous veillons dans une attente éprouvée. Chaque jour, nous scrutons l'horizon... « *Veilleur, où en est la nuit ?* » (Isaïe 21,11). Lorsqu'on attend plus dans la vie, c'est qu'on est, peut-être déjà mort.

Vivons ce temps de l'Avent, en ce temps de la pandémie comme une opportunité à purifier notre foi, à aiguiser notre espérance et à ne pas perdre de vue la charité chrétienne. Fervent temps de l'Avent !

Abbé Ghislain KATAMBWA, votre Curé.

Quelques brèves

Sur la vie pastorale en UP de Beyne-Heusay

L'accalmie observée pendant l'été, nous a permis de rêver une reprise de nos activités et nos célébrations. L'accélération de contamination en octobre nous en a dissuadés. Voici, succinctement où nous en sommes :

-Célébrations de semaines et dominicales : D'abord, maintenues pour 40 personnes, elles sont purement suspendues.

-Célébrations des sacrements (baptême, mariage...) :

Les préparations et célébrations des baptêmes sont suspendues et reprendrons dès que la permission sera donnée pour les célébrations eucharistiques.

Mariages : Ils peuvent se célébrer qu'en présence de 5 personnes : les mariés, 2 témoins et 1 célébrant. En pratique, cette disposition n'arrangera pas du tout. Ce qui me pousse à suspendre et les préparations et les célébrations.

-Célébrations des funérailles : Maintenues dans l'église avec au maximum 15 personnes, les enfants de moins de 12ans, non compris.

-Catéchèse : A la réunion de la catéchèse de mi-octobre, les catéchistes ont eu difficultés à préciser les caps, dont celui de la reprise.

-Réunions de l'Equipe pastorale : Elles sont aussi suspendues, mais les membres sont restés constamment en contact, principalement par mail.

-Célébrations avec portes closes : En vue de diffuser dans les médias, une célébration peut avoir lieu dans une église dont les portes resteront closes. Y prendront part au moins 10 personnes.

-Envie de parler ? Le Vicariat de la santé ouvre une ligne pour écoute. Pour toute personne en quarantaine, malade, angoissée, seule, en questionnement spirituel, en recherche de sens... : Contactez le numéro **0486 13 60 61**. Tous les jours, de 10h à 20h.

-Prolongement du lockdown des célébrations religieuses publiques : Les évêques Belges ont accueilli favorablement les mesures gouvernementales qui prolongent la suspension de nos célébrations jusqu'au 21 janvier 2021.

-Crèches extérieures et intérieures : Là où c'est possible, je vous exhorte à ériger les crèches de Noël comme à nos habitudes.

-Permanence dans nos églises : Si possible, ceux et celles qui le souhaitent, peuvent se mettre d'accord pour assurer l'ouverture d'une église pendant quelques heures ou quelques minutes.

-Rappel : l'église Notre-Dame de la Visitation, porte bien son nom. Notre église reste ouverte tous les jours et accueille nos prières par le recueillement, l'allumage des bougies, par exemple.

COVID 19 : 2^{ème} VAGUE CE QU'IL FAUT SAVOIR

Des mesures en vigueur du 02 novembre au 15 janvier 2021 et leurs impacts sur notre vie ecclésiale

-Pas d'office religieux public dans nos églises. Celles-ci, peuvent rester ouvertes, là où c'est possible.

-Recueillement et prière personnelle : Sont permis dans les églises ouvertes. Port de masque obligatoire et respect de distance.

-Comme au printemps, les médias nous seront de grandes utilités :

Radio **RCF** : **FM 93.8**

Messe : Tous les dimanches à 11h:

Sur La Première Radio et La deux Télévision RTBF.

-La chaîne de télévision **KTO** (Proximus : 215). (Voo : 7) : Diffuse la messe chaque jour à 10h. Elle transmet aussi la liturgie des heures, le chapelet et la méditation de la Parole.

-**France 2** : Offre des célébrations dominicales.

-Beaucoup de célébrations passent aussi sur YouTube, Facebook et autres

CAMPAGNE DE SOLIDARITE DE « ACTION VIVRE ENSEMBLE » 2020

En ce temps difficile, n'oublions pas la solidarité que propose la campagne du temps de l'Avent. Cette année, la campagne a pour thème : « ***Pas de sécurité sans solidarité.*** » Je vous rappelle que la campagne de l'Avent est destinée à la lutte contre la pauvreté chez nous et autour de nous. Certainement, nous n'aurons pas de messe les 12 et 13 décembre 2020. D'où, nous pouvons faire un virement au compte :

BE91 7327 7777 7676 Avec cette communication : 6590

Pour en savoir plus, il suffit d'un clic : avent2020.vivre-ensemble.be

Attestation fiscale envoyée pour tout don de **40 €** et plus. Réduction fiscale exceptionnelle de 60% accordée par le gouvernement cette année. Merci pour votre solidarité.

A votre bon cœur !

Les 12 et 13 Décembre :

**Etant donné qu'il n'y aura pas de messe ce week-end, prière
vous référer aux informations ci-dessus**

Nos joies et nos peines

Prions pour les défunts de nos communautés du mois d'octobre, de novembre et de décembre ainsi que pour leurs familles :

-Mme Christiane HEESTERBEEK, 83 ans.

Veuve de Mr André CEURVELS
Funérailles dans l'église St-Pierre à Saive, le 31/10/2020

-Mme Mireille VIATOUR, 85 ans. Epouse de Mr Ernest DOUIN
Prière à la levée du corps au funérarium de Bottin à Beyne 03/11/2020

-Mr Jean THEYSE, 84 ans. Epoux de Mme Nicole HENOUMONT
Funérailles dans l'église St-Pierre à Saive, le 12/11/2020

-Mr Jozef VAN CAUSBROECK, 79 ans. Veuf
Prière à la levée du corps au funérarium de Bottin à Beyne 13/11/2020

-Mme Jeannine LEMPEREUR, 87 ans. Epouse de Mr Adelin DUBOIS
Prière à la levée du corps au funérarium de Bottin à Beyne 14/11/2020

-Mme Adèle TOUSSAINT, 87 ans. Veuve de Mr Augustin CONARD
Funérailles dans l'église N-D de la Visitation à Bellaire, le 14/11/2020

-Mr Vittorio GHIRONZI, 87 ans. Veuf de Mme Cécile SARETTO
Prière à la levée du corps au funérarium Remacle à Saive 17/11/2020

-Mme Anne-Marie LOISEAU, 106 ans. Veuve de Mr Henry LE ROUX,
Funérailles dans l'église St-Pierre à Saive, le 28/11/2020

-Mme Elisabeth MICHEL, 94 ans. Veuve de Mr Adam FERNEZ
Funérailles dans l'église N-D de la Visitation à Bellaire, le 03/12/2020

**VOUS VOULEZ : - *CONTACTER*, - *PRENDRE RENDEZ-VOUS*,
- *RENCONTRER MONSIEUR LE CURE* :**

Tél : 04 257 71 39 Mail : ghiskatambwa@gmail.com

ACCUEIL : chaque jeudi de 15h30 à 18h30 sans rendez-vous

**Pour des informations complémentaires sur notre UP
Consultez le site : www.up-beyne-heusay.be**

**Pour recevoir le feuillet « Nouvelles de nos paroisses » par mail,
merci de contacter Mme SIMON Marcelle :
marcellesimon@proximus.be**